



La nueva movilidad que llegará a las ciudades

» Conceptos como movilidad activa e inteligente, y la bicicleta eléctrica, marcarán el futuro

RAÚL RODRÍGUEZ [VIGO]

La III Jornada sobre Tecnología y Seguridad Vial, organizada por Rteve, Fesvial y **Fundación Once**, y promovida por Carglass España; ha profundizado en el futuro de la seguridad vial y la movilidad sostenible. Es la tercera edición de un evento que arrancó en 2016 y que se ha convertido en imprescindible por la calidad de sus ponentes, las ideas expuestas y los debates generados en torno a ellas, siempre con el foco puesto en la seguridad vial y la movilidad sostenible.

Para Miguel Ángel Bonet, Secretario de las Comisiones de Trabajo de Transporte e Infraestructuras, de Movilidad y Accesibilidad de la FEMP, "lo que de verdad nos permitirá tener una movilidad sostenible y un ahorro



energético y menos contaminación será apostar por un principio básico: la movilidad inteligente".

Un evento imprescindible para el futuro. // Noé Parga

Todos los ponentes asistentes a las jornadas, coincidieron en que tendría que comenzar en la propia familia y ser una asignatura obligatoria a partir de la primaria. "Y también en educación de accesibilidad" añade Carlos Sánchez "porque no dejamos de ser diversos y tenemos que aprender a tratarnos todos".